



## JAFF 2010 Usung Tema Recovery

**YOGYAKARTA (SINDO)** – Ajang Jogja-NETPAC Asian Film Festival (JAFF) kembali digelar di penghujung tahun 2010 ini. Mengusung tema "Recovery"; para penggiat perfilman ini mengajak masyarakat bersama-sama memaknai dan mengapresiasi pemulihan dalam perspektif yang luas.

JAFF berusaha menjadi ruang bagi khalayak untuk ikut berpartisipasi dalam proses pemulihan yang merujuk tidak hanya pada bencana alam saja, namun juga bencana yang disebabkan oleh berbagai persoalan, seperti konflik sosial, politik, budaya hingga kasus terorisme.

Presiden JAFF 2010 Garin Nugroho mengingatkan, pertama kali JAFF digelar pada tahun 2006 lampau, bertepatan dengan pascabencana gempa bumi Yogyakarta. "Sedangkan untuk tahun ke-lima ini juga bertepatan dengan peristiwa erupsi Gunung Merapi," sambungnya pada pembukaan JAFF 2010 kemarin malam.

Hal tersebut kemudian dimaknai oleh Asian Film Festival dengan *recovery* atau pemulihan, dengan mengajak seluruh komponen masyarakat berusaha mengembalikan suasana dan kondisi Yogyakarta seperti sedia kala.

"Pemulihan berkala adalah kata yang pas untuk mengembalikan keadaan yang carut marut ini. Jangan sampai kecacauan ini hadir dan terus menjamur di kehidupan bermasyarakat," kata Garin.

JAFF 2010 digelar 26-30 Desember 2010. Selain pemutaran film dari negara-negara Asia, ajang ini juga untuk menggalang dukungan dan mempererat ikatan solidaritas antarsesama.

"Untuk itu JAFF percaya bahwa sinema dengan caranya sendiri mampu menyumbang bagi pemulihan pascabencana. Namun tidak hanya pemulihan fisik saja, melainkan pula pemulihan secara psikologis. Karena itu JAFF 2010 menyajikan film-film yang merefleksikan berbagai persoalan psikologi, sosial dan politik secara nyata, yang diharapkan sinema menjadi obat penenangan dan penumbuh semangat para korban bencana," tutur Garin.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto menambahkan, sinema merupakan salah satu media komunikasi publik, sebagai anak dari seni teknologi modern.

"Suatu kebanggaan bahwa Jogja NETPAC Asian Film Festival mampu eksis sampai tahun ke-lima. Dengan tema *recovery* diharapkan benar-benar akan *me-recovery* semangat kita bersama untuk terus berkarya," ungkapnya.

Festival Director JAFF 2010 Ajish Dibyo menerangkan, Jogja

kan Kepada Yth. : Walikota Yogyakarta Wakil Walikota Yogyakarta Sekretaris Daerah Asisten ..... san Kepada Yth. : Instansi	Tindak Lanjut <input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers
--	--

--	--	--	--

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005